

07.03.2017 – 08:01 Uhr

Le congrès sur les thérapies anticancéreuses ciblées devient un événement annuel de l'ESMO

Suisse (ots) -

L'ESMO, la plus importante organisation professionnelle européenne pour l'oncologie médicale, a annoncé qu'elle allait reprendre l'organisation du Congrès sur les thérapies anticancéreuses ciblées (TAT), avec l'objectif d'étendre son offre éducative et de veiller à ce que les professionnels soient informés des derniers développements de médicaments afin d'améliorer les résultats des patients atteints de cancer.

À partir de 2018, le Congrès TAT www.esmo.org/Conferences/TAT-2018-Targeted-Anticancer-Therapies, considéré comme le « foyer de phase 1 en oncologie », aura lieu chaque année en Europe. Le congrès de l'an prochain sera organisé en mars à Paris, en France.

« Le développement précoce des médicaments en oncologie est en pleine révolution », a déclaré Jean-Charles Soria, président du comité scientifique du TAT, service de développement des médicaments, Gustave Roussy, Paris, France. « Les essais de phase 1 ne sont plus du domaine exclusif des chercheurs et des scientifiques hautement spécialisés, mais un domaine où le milieu universitaire, l'industrie, les cliniciens, les chercheurs, les autorités de réglementation et les scientifiques discutent ensemble pour accélérer le développement de nouveaux traitements anticancéreux au bénéfice des patients atteints de cancer. »

« Le rôle des essais de phase précoce dans le développement de médicaments oncologiques a radicalement changé avec l'avènement de la médecine de précision », a déclaré Fortunato Ciardiello, président de l'ESMO. « L'ESMO s'engage à organiser des activités éducatives qui fournissent des informations actualisées et complètes sur les derniers développements, que ce soit dans la pratique clinique ou dans les phases de développement plus précoces. Il est dès lors naturel pour l'ESMO d'inclure cet événement fondamental dans son offre éducative, qui fournit un élargissement du programme ainsi qu'une plus large expérience aux participants. »

« Le TAT propose un programme d'excellente qualité, couvrant les nouveaux médicaments les plus prometteurs, et cible le sous-développement dans la recherche clinique et translationnelle de phase précoce, ainsi que les médicaments sur le point d'entrer en développement clinique », a expliqué Josep Taberero, président élu d'ESMO, Comité d'organisation TAT 2017. « Si vous voulez savoir à quoi ressemblera votre pratique clinique dans cinq à dix ans, c'est à cette réunion qu'il faut assister. »

Pour consulter l'intégralité du rapport : <http://bit.ly/2lRynsV>

L'ESMO est la plus importante organisation professionnelle pour l'oncologie médicale, comptant plus de 15 000 membres représentant les professionnels de l'oncologie de plus de 130 pays à travers le monde.

Contact:

Bureau de presse de l'ESMO
media@esmo.org
+41(0)91-973-19-07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100006433/100799818> abgerufen werden.